

LE PROGRAMME RUGMARK EN TANT QUE STRATÉGIE DE LUTTE CONTRE L'EXPLOITATION DES ENFANTS

Étude commandée par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international

réalisée par UNICEF Canada
Juin 1996

« Mon premier souvenir des tapis, c'est quand j'avais trois ans; je me rappelle que le métier allait et venait, que je m'assois à côté de mon père tandis qu'il opérait la machine. Mon deuxième, c'est quand je tissais les tapis à l'âge de huit ans...Je ne me rappelle pas de ce qui s'est passé durant cet intervalle de cinq ans. Tous les enfants travaillaient au métier. »

George Aramian, détaillant de tapis, Toronto